

Omar El Robles · sep 2 · 1 Min. de lectura

# VERIFICA ALCALDE DE JUÁREZ CALIDAD EN BACHEO DE CALLES

**Juárez, N.L. a 2 de septiembre del 2020.-** El Alcalde Everardo Benavides Villarreal supervisó los diferentes trabajos de bacheo que se realizan en dos de los accesos principales del Municipio de Juárez como parte del programa permanente de rehabilitación de calles y avenidas.

En esta ocasión el edil Juarensé arribó hasta el kilómetro 23 de la carretera Juárez-Cadereyta donde constató los avances de bacheo que realiza una cuadrilla. Cabe mencionar que en este tramo carretero se repararán cinco kilómetros que comprenden desde la entrada procedente de Cadereyta hasta el monumento a Benito Juárez en ambos sentidos.

Posteriormente se trasladó hasta la Avenida Teófilo Salinas a la altura de la Colonia Real de San José, donde actualmente continúa la rehabilitación de pavimento y hasta el momento llevan 350 metros cuadrados de reparación y más de 100 toneladas de carpeta asfáltica.

Se busca que con estas acciones los automovilistas puedan ingresar a la ciudad sin ninguna dificultad mejorando los tiempos de traslado y por ende mejorando el entorno para quienes transitan diariamente por estas arterias.



**SUPERVISA** El alcalde constató los avances de bacheo que realiza una cuadrilla. Cabe mencionar que en este tramo carretero se repararán cinco kilómetros que comprenden desde la entrada procedente de Cadereyta hasta el monumento a Benito Juárez en ambos sentidos.

Social media sharing icons (Facebook, Twitter, LinkedIn, Email) and a 'Notas' section with '14 vistas' and a heart icon.

### Entradas Recientes

Ver todo

**AEROMÉXICO INFORMA DESEMBOLO INICIAL DEL TRAMO I DEL DIP.**  
Escribir un comentario

**DENUNCIAN PASEANTES DE LA HUASTECA A CICLISTA AGRESIVO**  
Escribir un comentario

**MONITOREAN JAGUARES DE SANTA CATARINA FRENTE FRÍO**  
Escribir un comentario

Iniciar sesión para escribir un comentario.